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Благоустройство

Парк ждёт гостей

В городском парке культуры 
и отдыха завершается первый 
этап реконструкции, который 
продлился два года. За это вре-
мя на 10 гектарах паркового 
пространства появились но-
вые пешеходные дорожки, на-
ружное освещение, посажены 
деревья взамен вырубленных. 
Уже работают детская игровая 
и спортивная площадки, пло-
щадки для скейтеристов. В пар-
ке восстановлены газоны, про-
должаются работы по укладке 
асфальтобетонного покрытия. 
В планах установка скамеек, 
урн, вазонов. 
Председателя комиссии по со-
циальному развитию Ольгу 
Евтину поражает масштаб из-
менений в парке: 
– Мы помним – раньше здесь 
были заросли деревьев, через 
которые не пробивался свет. 
Сейчас это огромное простран-
ство, где уже можно гулять, где 
появились места отдыха для 
детей. И сделаны площадки 
по-современному, с покрыти-
ем, которое убережёт детей от 
ушибов. 
Тем не менее без замечаний 
и предложений депутатский 
контроль не обходится. Так, 
Ольга Евтина считает, что нуж-
но установить, как минимум, 
одну, а лучше две детских пло-
щадки в другом районе парка. 
– Смонтированная площадка 
подходит для детей до пяти лет 
Необходимость построить дет-
скую площадку для более стар-
ших детей, – считает депутат 
Юрий Горошко. Татьяна За-
вьялова как педагог с много-
летним стажем обратила вни-
мание на то, что современные 
требования к детской площад-
ке предусматривают закрыва-
ющиеся песочницы и наличие 
теневого навеса. 
Андрея Криктунова заботит 
будущая дорожка для велоси-
педистов и лыжников: 
– В проекте дорожка всего два 
метра. Это мало. Пока не нача-
лось строительство дорожки, 
предлагаю увеличить её шири-
ну до 3-4 метров. 
В целом, депутат признаётся, 
что на парк приятно стало при-
ятно смотреть и желает, чтобы 
все новинки сохранились, и 
жители относились к парку с 
добротой и уважением. 
Владимир Жулдыбин об-
ратил внимание, что пока в 

Парк, «Авангард» и каток: 
депутаты подводят итог
Депутаты городской Думы оценили ход работ по благо-

устройству городского парка, строительству крытого ледово-

го катка и реконструкции бывшего кинотеатра «Авангард». 

парке деревьев мало, количе-
ство зелёных насаждений надо 
увеличить. Вера Поморцева 
предложила рассмотреть воз-
можность дополнительного 
освещения для велосипедно-
лыжной дорожки и устройства 
резинового покрытия в зоне 
для скейтбордистов. Кроме 
того, депутаты заметили, что в 
некоторых местах новая троту-
арная плитка уже продавлена 
и требует восстановления, что 
вокруг парка необходимо заме-
нить забор и провести ремонт 
тротуаров. В итоге принято ре-
шение все предложения пере-
дать в администрацию города 
для рассмотрения. 

ного инвентаря, медицинский 
пункт и индивидуальный те-
пловой пункт для подогрева 
футбольного поля – до минус 
10 поле будет подогреваться. 
Также Андрей Рашидов сооб-
щил, что в октябре начнутся 
работы по расширению запас-
ного поля на треть, что итоге 
позволит увеличить террито-
рию открытого катка, который 
каждую зиму работает для го-

планирует установить над кат-
ком и крышу. Отмечается от-
ставание работ от графика на 
три месяца. Основная причина 
– нехватка финансов у подряд-
чика.
Контролирует ход работ по 
строительству катка, новых 
модульных раздевалок, пункта 
проката депутат Андрей Ра-
шидов, директор спортучреж-
дения «Кристалл», в который 
входит плавательный бассейн, 
городской стадион и будущий 
каток: 
– Раздевалки будут с душевы-
ми, санузлами. Предусмотре-
ны тренерские комнаты. Будет 
новый пункт проката спортив-

рожан. А в планах на пять лет 
– строительство нескольких 
крытых спортивных залов, 
включая крытое поле с зеле-
ным покрытием, два зала для 
волейбола и баскетбола. 
– Вообще, задача создать уни-
версальный, нигде более в 
крае не существующий мега-
центр игровых видов спорта. 
Мы к этому идём и, уверен, сде-
лаем, – заключил депутат.

В будущем центре 
культуры

Депутаты прошли по поме-
щениям бывшего кинотеатра 
«Авангард» – будущего куль-
турно-делового центра. На-
помним, «Авангард» является 
памятником архитектуры и 
градостроительства региональ-
ного значения. Реставрация 
началась в 2014 г. Выполнены 
работы по устройству фунда-
мента, перекрытий, усилению 
и монтажу стен, кровли, короб-
ки сцены, дверей, окон, систе-
мы отопления и т.д. Разработан 
дизайн-проект общественной 
зоны здания. Ввод в эксплуа-
тацию объекта планируется в  
4 квартале 2018 г. В ближайшее 
время планируется объявить 
конкурс на выполнение отде-
лочных и дизайнерских работ, 
установку систем вентиляции, 
сцены и благоустройство тер-
ритории. 

Андрей Рашидов (справа) рассказал коллегам о ходе строительства 
катка

Депутаты внесли предложения по установке в парке дополнительных 
детских площадок. Фото Т. Чудаковой

Депутатам был представлен 
дизайн-проект общественных 
зон. Они прошли по будущим 
фойе, гардеробу, кафе, кассам, 
зрительному залу на 370 мест. 
Депутаты задавали вопросы 
безопасности будущего объек-
та с точки зрения противопо-
жарности, предлагали управле-
нию капстроительства усилить 
контроль за работами, интере-
совались долговременностью 
штукатурных работ, прочно-
стью балок и так далее. 
Осмотр исторического места 
вызвал у депутатов самые тё-
плые чувства. 
– Детство вспоминается... Что-
то узнается, что-то уже под-
забылось – здание давно не 
эксплуатировалось. Чувствую 
гордость за то, что нашлись 
силы и средства, чтобы вос-
становить «Авангард, – говорит 
Юлия Кусова, заместитель 
председателя городской Думы. 
– Сегодняшнее мероприятие я 
не назову «экскурсией» – ско-
рее, контролирующим меро-
приятием, ведь бюджетных 
денег на реконструкцию вы-
деляется немало, мы держим 
работы под контролем. 
Планируется, что второй день 
рождения «Авангард» будет от-
мечать не раньше, чем в конце 
следующего года. И депутаты 
договорились будущим летом 
ещё раз проконтролировать 
ход реконструкции.

Юлия Кусова: «Чувствуется гордость за то, что нашлись силы и средства, чтобы восстановить «Авангард»

На лёд – круглый 
год!

Депутаты осмотрели строи-
тельную площадку здания 
крытого катка на территории 
стадиона в районе городско-
го парка. Каток планируется 
сдать в следующем году. Строй-
ка обойдётся в 218 млн руб., из 
которых половину инвестиру-
ет компания «Уралкалий». 
Крытый ледовый каток – это 
одноэтажное здание с ледовым 
полем размерами 26х56 ме-
тров, трибуной для зрителей на 
298 человек и двухэтажным ад-
министративным пристроем. 
Контракт на строительство за-
ключён с компанией «Юнайт». 
Выполнен монтаж наружных 
сетей связи, водопровода, ка-
нализации, теплоснабжения, 
освещения и общестроитель-
ные работы. Наполовину уста-
новлены металлоконструкции, 
ведутся работы по их антикор-
розионной обработке и устрой-
ству основания ледового поля. 
До начала зимы подрядчик 


